



Die Boeing 757-Frachtmaschine der European Air Transport im Auftrag der DHL mit der Immatrikulation D-ALEO, von den DHL-Mitarbeitern liebevoll nur "Leo" genannt, absolvierte den Erstbesuch am blue danube airport in Linz. Erst vor wenigen Wochen wurde die Maschine von den Umbauarbeiten zum Frachter aus den USA überführt und dient dazu, ältere ex-British Boeing 757 bei EAT bzw. DHL Air UK abzulösen

09. Mai 2016: "LEO" auf Erstbesuch

Montag, den 09. Mai 2016 um 22:26 Uhr





Text & Fotos: Michael David